
ATA DA 22° VIGESIMA SEGUNDA SESSAO · ORDIN>\RIA DA 33° 
. (TRIGESIMA TERCEIRA) LEGISLATURA (2019 2020) 6° PERIODO 29 

DE AGOSTO DE 2019 09:30. HORAS - . 
As 09:30 (NOYE E TRINTAJ HORAS DO DIA VINTE E NOYE D E .  
AGOSTO DE 2019, NO PLENA.RIO LUTHGARDS LIMA VERDE SITO 
NA A VENIDA JOSE FARES LOPES, S/N,SOB A PRESIDENCIA DO 
VEREADOR LUIS ALVES DE AR'Y�,,UJO E SECRETARIADA PELO 

- · \� iP .... VEREADOR FRANCISC:::O. SAM13EL NASCIMENTO ROMAO, 
REUNIR-SE-A CA - , �_iM,Y:�lSZJ�Jij-c,. c ·{ ,-- " ROS. APOS A ' . 
CHAMADA NS,> r. L })lt,��l�gfs,:��f�S,. 1._.STATOU-SE AS 
PRESEN<;AS �P. ,.- ���$If!.AR'ES}.?A�E��liit:-if ��NTO VIEIRA, 
FR.ANCISCO SA1\1JE . · .  ,  . .  ,  :.·, , · �ti 1�1,f uDA BEZERRA 
DE SOUZA: f.i10 1: •LV�! FILHQ: JOSE 
FRANCENILD't;f!fiO � 0,,llf;fRA CIBELLY· 
PINHEIRO: P�\,lRI _ __,, .. , : . Vlfl�TE TEIXEIRA 
PINTO. HA VENdJfl' ·"�EGIM_� ]Bl!� PRESENTE?, 0 
PRESIDENTE D�LA ER-TA''' . ss,fb ORDINARIA 
DESIGNADA f'A�'.�c.�s ,,.'I, /��!' , '., :.o,,A'{�ITVRA DA ATA 
PELO ASSESSQR ,,,R6Gi§R:, �,, .·if:'�.� 9 E� ,SEGUIDA FOi SUBMETIDA 'A, fiTAC,Adi�'?PR()VAOA · POR 
UNANIMIDADE. '·Q �IDfNTE ··DETE _U A LEITURA DO 
EXPEDIENTE PELO ASSES�PIQ� A:S 'QUE CONST OU DO 

· SEGUINTE : PROJETO DE 'LEI N/'�;�;8/2019 DE 1 .0  DE AGOSTO DE 
2019 - DE AUTORIA DO PODrl(R��ECUTIVO MUN ICIPAL - QUE 

· AUTORIZA O CHEFE DO EXECUTIVO MUNICIPAL A DELEGAR A 
PRESTA<;AO DOS SERVl<;OS PUBLICOS DE ABASTECIMENTO DE 
AGUA E DE ESGOTAMENTO SANITARIO NAS LOCALIDADES DE 

, , PEQUENNO PORTE. DO MUNICIPIO DE OROS/CEARA AO SISTEMA 
INTEGRADO DE SANEAMENTO RURAL DA BACIA HIDROGR>\FICA 
DO ALTO JAGUARIBE-SISAR·BAJ E SUAS ASSOSIA<;OES FlllADAS 
E DA OUTRAS PROVID�NCIAS. EM SEGUIDA O PRESIDENTE · 
ENCAMINHOU O PROJETO A S .  COMISSOES E CO.NYIDOU O 
PROCURADOR JURIDICO DO MUNICIPIO A FALAR SOBRE O 

t\:o:i - ;.·._'.;;{' .. 



PROJETO 168/2019, QUE DEIXOU CLARO NAO SER DE URGENCIA 
URGENTISSIMA, E QUE 'os EDIS FICASSEM A VONTADE PARA 
ESTUDAR, DISCUTIR E SOLICITAR O QUE ENTENDEREM DE 
DIREEITO COM O FITO DE FACIUTAR . 0 ENTENDIMENTO E 

. .  CONSEQUENTEMENTE OS PARECERES DAS COMISSOES:. LOGO 
. APOS O EDIL JOSE FRANCENILDO GOMES, MANIFESTou�sE 
CONTRARIO A POSSIBILIDADE DE SE CONTRATAR O SISAR PELO 

.  .  ,./�,,__ PERIODO DE 30 ANOS, ENTEN�E;�ER MELl::fOR DE 04 ANOS. EM 
RESPOSTA O PRO.·  �AQOR Mr),:NICIPAC[8,li$ � QUE FICARA A · 
CRITERIO DA C A , .  i• '�&��,,i��$··1;;Nf •." ' 1 DE DIREITO EM 
RELAC::AO Alo,: J;\i��0.:d5�'7':§1s�f$�,,',.: , ERIMENTO DA 

. VEREADORA ::�,� , ;� ,/�e' .RR,X' . .' ;��lftr��Q A SUA 
DESTITUIC::AO r{n; t · ' J '.i .  :? ; 'l;i1. � A ?roMISSAO DE . 

"'1�Jr11 
j 'i· '.'{l'+t,t 1' · �?.k FINANC::AS E1: 1i-.,A ,; . ' ·, Ert�, 'SEGUINTE A 

VEREADORA TIF!s. O:'r· 1.liE TODAS AS 
TERC::AS �EIRA, ·0. U �. . ·� A �S1�-'C j��'iffEUNIAO DAS 
COMISSOES TE1.:·· . ,UMA.��;, · ·�SALA DE AULA NA ESCOLA ONDE 'it · .,,:f:£&\, / · , , c  o·�PRESIDENTE DA 

. ,,. -, ·,�J. .::..,:·:;_:/�i�'i'.I;·, ·Ir·· ,M��-» · '-: . CASA CHA,v\OtJ A .  A,::  ._ .. ,,i;lif0"'1'.ID " .. ·,�©'OLEGAS ·;QUANTO A tMPORTANCtA ·.DA�·)' ·ARri�f ��{;�ib�t�··��-c ·1v1,ss6Es, PEDiu A _ � · . '"�'.:���,7;· · �· · , ! 

COMPREENSAO'·D 5· S,...QESTAGOU SPONSABILIDADE COM AS COMISS6ES. . ,c., " .  �  SE MANIFEST ASSEM 
NA SUBSTITUIC::AO DA"cot ... ij�Dk. PARABENIZOU O EDIL JOAO FILHO PELO COMPRO�,i�DELE NASDUAS COMISSOES. 
NAO SE PODE IR PRA CIMA DCJ Pfat(ANQUE A PENAS PARA PEDIR.  
O VOTO, E IMPORTANTE A PARTICIPAC::AO NAS ATIVIDADES DO 
LEGISLATIVO. LEMBROU QUE EM GESTOES · ANTERIORES PARTICIPOU ATIVAMENTE DAS COMISSOES. EM APARTE O EDIL JOAO FILHO LAMENTOU A SAIDA DA COLEGA ' .  IR INEUDA, 
ENTENDEU O MOTIVO DELA, MAS DESTACOU QUE ESSE ANO . SAO DUAS DESISTENCIAS. DESTACOU QUE QUANDO O PROJETO E POLEMICO, NECESSITA DE UM MAIOR ESTUDO PELAS 
COMISSOES. EM APARTE O PRESIDENTE COMUNICOU QUE O EDIL · 
ALEXANDRE BENTO VIEIRA MANIFESTOU INTERESSE EM SUBSTITUIR 



A COLEGA IRINEUDA 8EZERRA NA_ COMISSAO DE FINAN<;AS E . . . . 

OR<;AMENTO. SUBMETIDO O REQUERIMENTO DA VEREADORA A 
VOTA<;,AO RESTOU APROVADO; REQUERIMENTO N.0 65/2019 - 

AUTORA IRINEUDA_ BEZERRA DE SOUZA - SOLICIT ANDO O ENVIO _ 
DE EXPEDIENTE AO GESTOR MUNICIPAL SOLICITANDO A 
SINALIZA<';AO DO CRUZAMENTO ENTRE A RUA FRANCISCO 
MATEUS COM FRANCISCO QO MONTE. EM FRENTE AO - 
MERCANTIL DE JOSE VITOR, DE'AeiESSO DOS ALU NOS A ESCOLA 

. ..- '• !w•,.."",t . ..... .,... . . .  -  -  .  MARIA EVANGELIS:li : ,CORREIA_ NO BAIRR1ii' SAO GERALDO, 
t:� \• ;,,, ' _,,;;;il'"#-Ar" � • . � ,, ;lit· 

SUBMETIDO A V/i. ;/�,Qfl!fl33'1\��t�R�\-�. PROJETO DE 
1-NDICACAO N,? , )fl1!t:��9,!��;.J0i��!'ta!;\o_� ARAUJO - 
SUGERINDO_\�P ,_ ; IT,U·��r,. E �ORO,�'�f-�Eistt��ERMINE A 
FISCALl!A<;,AO j�O , S,J,UAS E CE-15� 
ATRA YES DAJ - )�R, a , UE DEVERA - 

\(I ,. CRIAR UM ( · :  ;1:,,. · �!ilP ,; ASSESSOR 
. . ' :.; ... . " . :,: 

JUSITIFICOU . i(ti�( 1J/ Psl8)(,. \,ij, ., INCIDENTES 
ACONTECIDOS iRfC, i ;, TE-EN\I:.:;. ,O'�f#.,.RROS, MOTOS 
EANIMA ISSOLTGS;Q' S!q-��- , , ,' UR©UAJUDACOM 
O DEMUTRAN'QU� S ."; :·.1 • •  -  J;lf�>1:'.�;l�c:fM�ETENCIA PARA 

���tr;;N��:�r:,�:�•:;f;��,� 
SOLTOS. A SEGUIR a· PRO F@�UBMETIDO A VOTA<;,AO 
REST ANDO APROVADO. A SE,�ltlJ!lg. 0 PRESIDENTE COMUNICOU 
AOS EDIS QUE NO DIA 1 . 0  B'E S1fTEMBRO, ACONTECERA EM .  
FRENTE A ESTA CASA POR VOLTA DAS 1 5  HORAS A 
CONCENTRA<;,AO DO DESFILE CIVICO ALUSIVO AO DIA DO 
MUNICIPIO, MOMENTO QUE EM QUE HA VERA O HASTEAMENTO 
DAS BANDEIRAS COM A PRESEN<;,A DO PREFEITO, VICE 

- PREFEITO, SECRET !\RIOS, DIRETORES DE ESCO_LAS E ALU NOS. NA 
OPORTUNIDADE. CONVIDOU A TODOS OS VEREADORES E 
FUNCIONJ\RIOS A PRESTIGIAREM O MOMENTO CIVICO, E A  
MISSA EM A<;,AO DE GRA<;,AS NA IGREJA MATRIZ. 0 EDILJOAO - - 
FILHO APARTEOU FALANDO SOBRE A IMPORTANTE AUDIENCIA 

' :i��- 



PUBLICA ACONTECIDA NA CAMARA DIA ANTERIOR, SOBRE O 
OR<;AMENTO DE 2020; OCASIAO EM QUE ELE APRESENTOU · . 

. VARIAS SUGESTAO . EM FAVOR DO INCENTIVOS AOS 
AGRICULTORES COM TECNICOS PARA ACOMPANHAR. PARA O 
ESPORTE PEDIU QUADRAS DE ESPORTES, TERNOS, BOLAS E . 
CAL<;ADOS, PRINCIPALMENTE PARA OS DA ZONA RURAL. PEDIU . 
EM NOME DA PALESTINA E REGl�O. A SAU DE PEDIU NOVOS PSF · 

. PARA A REGIA.O DE PALESTINl"f, 'e' PEREIRO DOS PEDRO E UM 
vacuio. soucrro J.-Of,S�.�s.i{�I,_�oqi:k-��NTAS QUE_FIZESSE 

· A LEITURA. NA SE,  Erltt�,l�h�l���'.��.�i�, I: , :�¥SUGESTO�S DO 
V�READOR .J?fi,t . •  �t�VQ.Y�".f.fj'.�SENl\��A! . · . A : .  A�DIENCIA 
PUBLICA Do:.�,<C� ·. JN�O'i.-E" �EGU.ID . .  '"1 · ·''E!iP;tlr)OAO FILHO 
AGRADECEU If}' · J '  '  "'  FAlou SOBRE A 

-� � IMPORTANC ·�; A ::: EN� MOMENTO 
SEGUINTE LE • . .  1  .  · .  E  .�· P,ff VEREADOR 
LUIS ALVES -\�·-. ' t J?:I A .  AUPJ� . .  ,:,,roR<;AMENTO 
MUNICIPAL PARtf\2 •',; 0 DEP@ : �IL'��RFIRIO VIANA 
PEDIU REQUERliENt: �'�;Rf�· . . �R�·f LIMPEZA E A 
RECUPERACAO EM\Ai� ·N,lltl:it�a5(!ir1�iQ\lRci N·o· BAIRRO SAO 
GERALDO NA RUA .. �·· .. 0

AN�!llti,fij�r,fll{J;4,EQ�·,. RIMENTO PARA O ,  ,  -  ,\� �}�'"t,'1."r, ,,,, � 
ENVIO DE OFICIQ_ . · . REFEIT.Q. P.'i�DINQQ_0 . :  GER ENC IA DELE 
JUNTO A COGERH P f���f_L0Jl\.·PARA LIMPEZA DO 
LEITO DO RIO; REQUERIMEijfc:J'J!<'a'PREFEITO PERGUNTANDO O 

·  POR QUE DO NAO RECOLH���O DOS CAES SOLT?S PELAS . 
RUAS, COM CALAZAR, POrt!fDO" EM RISCO A SAUDE DAS 
PESSOAS, QUER SABER POR QUE A SAUDE NAO TOMOU 
PROVIDENCIAS. REQUERIMENTO DE .OFICIO AO PREFEITO 
PEDINDO A LIMPEZA DA PASTA QUE CAUSA A MURl<;OCA E O 
RESTO DOS ANIMAIS DISPOSTO AS MARGENS DO . RIO; 
REQUERIMENTO PARA CONSTRU<;AO DE FOSSA PARA DEP6SITO 
DOS DEJETOS DAS CASAS DA . RUA MANOEL MOREIRA; 
REQUERIMENTO PARA CONSTRU<;AO DE BUEIRO NA RUA PADRE 
CICERO. A SEGUIR FORAM LIDAS AS SUGESTOES DO VEREADOR 
JOSE FRANCENILDO GOMES NA AUDIENCIA DO OR<;AMENTO 



. . ,  ' "  
,  r  . . . .  " ' ,  

- : · , , ,  .  ' , : : : - " , , ,  

PARA 2020, SOBRE A AMPLIA<:;::AO DO CEMITERIO DE SANTAREM 
E PAVIMENTA<:;::AO ASFALTICA DAS RUAS DE �ANTAREM, A 
PRINCIPAL, A TRAVESSA E A  D O  POSTO DE SAUDE. A SEGUIR O 
PRESIDENTE SUBMETEU OS REQUERIMENTOS DE PORFIRIO VIANA 
A VOTA<:;::AO RESTANDO APROVADOS. 0 EDIL ALEXANDRE 
BENTO FALOU NA SEQUENCIA PEDINDO REQUERIMENTO AO 
PREFEITO OBJETIVANDO A RECUPERA<;AO DO CAL<;AMENTO 
DAS RUAS DE GUASSUSSt RA

1tlFICANDO OS QUE FORAM 
'  .  ?  .,,. ,.,.1 �"· ENCAMINHADOS �NJERIORM,1:t<JJ� NEST� (i;.t,SA. APRESENTOU 

,  cC��I.. k_,. . •j.\ r •I .• , 'f ••'' " -. '' ,:/i,, 1,*)' ALGUMAS FOTOS,;�§�B��,. fX:1,�fi�k 6>�'.R,)J;, [jC11,i��,L<:;::AMENTO, A 
VEREADORA .IR1ijgQ�At1%�EZE£Ut°' ::f,A:L'@l1,·S�j;�E .OS ANIMAIS 
SOLTOS, QUE �tr�f�}.(�QNG:�'NJ() D1{·1t�f�1��IU QUE NAO 
HA ESPA<:;::O P�RA t�j�Wli!:!;;jzy&f;ljy. , ,  ::, I ;  I  'T�, P@R QUE EST AO 

),'"'� �,.�m���tt,,..::�-i� ;,,:,,,"�·: , �'?J · MUITOS CAE§,,.�'111GAfl'.it,': . · ' '  · .  ; ,; ,- ,, ,.,. ,.;tr'l}(:.QU\IE,l').1,AO FORAM 
1,,1', 1�( ,', >. ;,1\i(lj '''11jl.',•;&fi": i•, 11<! t:.,,,�,1��:i )' �·t� Jj1� t: I ,.'>). (I,�,·!,�.,_,,'!�\ , w II' ,•,•\' LEVADos os1.r,·l)M'.1, · , • , : '  • ,  :·.:�!i�TO�,i,,iijLA FALTA DE 

ESPA<:;::O NA i:J��11;{ �f10STA .f:f?,,�t
1
(jl:�\�!ilrlJA DISSE �UE 

INFELIZMENTE �&" i . . : '. .  M  .  G�:����:�sr N�y BAIR RO SAO 
GERALDO PRl:it:IS��\1 . .  :  :,ij'.J;.:JJ;[,M\il'��'t;);(V'S . .  1,0 PRESIDENTE 

'  ,  ;Ji,,..,,11 • • •  ,;,,4il:'f,·:·1di�,.\'l'f"�l,,•, ... ,��{,.,,', .-.�,-:#] , ,· PARABENIZOU, A GESTA�:1t:4�!'1!J:P!��:\Jf�\1PRESIDEN<::::IA DA ONG 

·  �!;�::g���!:.�;;?�r��f1�;1 
GOMES AGRADECEU "'..trc:t ��TOR MUNICIPAL PELA 
ILUMINA<:;::AO INSTALADA NO �tf�)TERIO DE SANTAREM E SOBRE 

.  _.t':\, ,ti,1{,1> - OS RAMAIS DE PINHEIRO BARR'A, QUE SERAO ATENDIDOS 
BREVEMENTE. E NADA MAIS HA VEN DO A TRATAR O PRESIDENTE 
DECLAROU ENCERRADA A SESSAO, EU ANDREIA CLEMENTE DE 
LIMA, DIGITEI A PRESENTE ATA QUE APOS LIDA E APROVADA, 
SERA SINADA POR QUEM DE D IREITO. 

·itlf'.I 
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